



Faustball Neuendorf

Bericht vom Samstag, 6. Mai 2023

Saisonstart NLB



In weitgehend bestehender Zusammensetzung und durch die Verstärkung des neuen Spielers Stefan Reber, welcher aus Roggwil zu Neuendorf wechselte, startete die 2. Mannschaft am Samstag, 6. Mai 2023, in die neue Feldsaison.

Der Start gegen Tecknau verlief etwas harzig und war gespickt mit zu vielen Eigenfehlern der Heimmannschaft. Auch einige Spielwechsel der Neuendörfer führten nicht zur erhofften Verbesserung. So gingen leider alle drei Sätze an die Baselbieter, welche den ersten Match 0:3 (8:11, 6:11 und 7:11) gewannen.

Nach der Analyse des ersten Spiels und einigen taktischen und spielerischen Ratschlägen der beiden neuen Coachs, Guido Schenker und Stefan Götschi, startete die 2. Mannschaft von Neuendorf motiviert ins zweite Spiel gegen die Mannschaft des STV Oberentfelden 2.

Die erhaltenen Tipps konnten von den Spielern gut umgesetzt werden und verhalfen zu einem soliden Spiel. Die im ersten Spiel dominierenden Eigenfehler konnten stark minimiert werden. So konnte die Heimmannschaft in drei Sätzen 11:7, 11:5 und 11:4 klar gegen Oberentfelden gewinnen und die ersten zwei Punkte der Saison erzielen.